

## Die günstige Gelegenheit

bieten wir hiermit allen Herren Sortimentern jetzt zu einem niedrigen Serienpreis unserer begeistert aufgenommenen Schriftenreihe:

# „Die Bücher des Flammenden Herzens“

von Hilarion zu vertreiben. Nachdem in den letzten Tagen vor Weihnachten Band 9 und 10 erschienen sind, liegt nunmehr diese zehnbändige Bücherreihe über praktische Herzens-Mystik vollständig vor, womit zugleich der Subskriptionstermin abgelaufen ist.

Der größere Teil der Auflage ist bereits durch die Subskription abgegangen, aber während eine große Anzahl Kollegen, die starkes Abonnement auf die Neugeistzeitschrift „Die Weiße Fahne“ haben, bis zu 100 Subskriptionen auf die „Bücher des Flammenden Herzens“ bestellten, haben andere sich die Gelegenheit entgehen lassen, für diese wichtige Serie auch in Ihrem Kundenkreis zu werben. Diesen und allen anderen bieten wir hierdurch folgende Gelegenheit:

Ein komplettes Exemplar aller zehn Bücher des Flammenden Herzens von Br. Hilarion:

- a) kartoniert (regulärer Verkaufspreis M. 30.—) zum Serienpreis von nur M. 15.—; darauf Rabatt 40%, also alle zehn Bände nur M. 9.— bar;
- b) in Ganzleinen gebunden (regulärer Verkaufspreis M. 40.—) zum Serienpreis von nur M. 25.—; darauf 40% Rabatt, also alle zehn Bände für nur M. 15.— bar.

Der Preis der einzelnen Bände ist bei vornehmer Ausstattung kartoniert M. 3.—, in Ganzleinen M. 4.—, Rabatt 40%, Partie 11/10.

Ⓢ

### ==== Aus den Urteilen: ====

Ⓢ

**Der Journalist!** Ein sehr bekannter und erfolgreicher Autor und Vortragsredner, der nebenbei bemerkt ein halbes Jahrzehnt Chefredakteur eines der bekanntesten deutschen Auslandsblätter war, dessen Namen wir aber wegen der besten Art seines Urteils hier verschweigen müssen, schreibt soeben wörtlich:

„Was die Hilarion-Bücher anlangt, so muß ich Ihnen offen sagen, daß ich bisher noch nie so tiefe und schöne Gedanken über die höheren Bewußtseinsstufen gelesen habe. Es ist wie die reine kristallklare Luft der höchsten Spitzen des Himalaya, der Throne der Götter, die einen aus diesen kostbaren Schlußbüchern anweht. Ich war zuweilen so erschüttert, daß ich lange Zeit brauchte, um mich wieder zu fassen. Das Große an diesen Büchern ist aber die gewaltige Überraschung, die sich dem werdenden Yogi und Neugeistler bietet: Es sind alles Ausführungen, die das Göttliche in uns allen bereits gedacht hat, es sind Gedanken, die wir kennen, die lange in uns geschlummert, die uns bestwogen überraschen, weil wir in ihnen plötzlich die Heimat wieder erkennen. Es ist einem beim Lesen der Bücher, die einem irrenden Wanderer, der verzweifelt die Heimat sucht und nun plötzlich ein sonnenbeschiedenes Tal erblickt und erschüttert vor Freude und Seligkeit zusammensinkt: Seine Heimat, die langgesuchte, liegt vor ihm, sein Vaterhaus leuchtet ihm entgegen. Er ist daheim. Das habe ich als schönstes Erlebnis beim Lesen der letzten Bücher Hilarions davongetragen.“

So, lieber Herr Doktor, das ist meine ganz ehrliche Meinung. Und wenn Sie es noch wissen wollen, will ich Ihnen ruhig bekennen, daß ich vor Begeisterung stundenlang . . . . . habe und mich nicht beruhigen konnte, — weil ich die Heimat fand.“

**Der Künstler!** Günter Hauptwald (Mitgl. d. Institute f. Zeitungskunde und Musikwissenschaft an der Universität Leipzig) schreibt:

„Kostbaren Diamanten gleichen die Worte des Bruders Hilarion. Wie er in seiner kosmischen Sprache die Menschheit aufrüttelt, das muß gelesen, nein: erlebt sein. Ich glaube, wenn die Sammlung der „Flammenbücher“ fertig vorliegt, wird sie der erhabenste Sang menschlicher Weisheit und Güte sein! Hilarion leuchtet unerschrocken in die tiefsten Tiefen der Seele hinein und deckt den Krebschaden unserer Zeit rücksichtslos auf. Er zeigt, wie die suchende und hoffende Menschheit immer wieder enttäuscht worden ist. Er zeigt aber auch, und das ist das wertvollste, er zeigt auch den Pfad der Emporbildung zur Freude. Er reißt nicht nur alte Söhnen nieder, sondern leistet positive Aufbauarbeit.“

Wie eine große Sehnsucht kam es über mich, als ich den „Pfad der Leibvernichtung“ las. Hinter jedem Satz steht das Urerlebnis eines gottbegnadeten Menschen. Die Sprache ist rhythmisch ausgeglichen und edel geformt. Man spürt in diesen Worten die große Persönlichkeit, den Verkünder des neuen Geistes, den Propheten des kommenden Geschlechtes. Visionäre Bilder werden geschaut und verdichten sich zu blutwarmem Leben . . .

So wünsche ich von Herzen, daß jeder dieses neue Evangelium der Liebe besitzt. Wer Hilarion nicht gelesen hat, dem fehlt ein Stück seiner Seele . . .

**Der Dichter!** Graf Karl zu Eulenburg, Verfasser der bekannten Romane „Die Brunnen der Großen Tiefe“ und „Die Schicksallosen“, schreibt u. a.:

„— . . . Diese Bücher sollten so weit wie möglich verbreitet werden, denn sie gehören nach meiner Ansicht zu dem Wertvollsten und Vollendetsten, das seit langer Zeit geschrieben wurde. Ganz abgesehen von der Tiefe des Inhalts ist auch die Sprache so wunderbar, daß man sich förmlich an den Worten berauschen kann, dabei sind Gedanken, Worte und Rhythmus so völlig harmonisch in sich selbst, daß sie geradezu magisch wirken. Man braucht nicht sensibel zu sein, um die Kräfte, die sie ausstrahlen, zu fühlen. Hilarion ist nicht nur ein großer Weiser, er ist auch ein Dichter, der die Sprache in einer Vollendung beherrscht, wie es nicht leicht ein zweites Mal zu finden ist. Ich hoffe, seine Schriften werden viel gekauft und gelesen. Ich persönlich empfehle sie, so viel ich kann.“

**Der Mystiker!** Percy Shaw, ein führender Mystiker und Okkultist, schreibt u. a.:

„Die Bücher des Flammenden Herzens“ von Hilarion sind ein wichtiger Fortschritt auf dem von Prentice Mulford einst eröffneten Pfad. Sie führen uns aber weiter. Sie münden noch tiefer in das Schöpferisch-Religiöse ein. Sie zeigen die kommende Universal-Religion des Geistes als eine Versöhnung von Jenseits und Diesseits. Der flammende Herzens-Logos schlägt die Brücke. Was noch nie war, wird kommen: die Einheit von Dräben und Hier. — Was Hilarion hier über die Fragen des Leibes und des Todes sagt, ist in dieser Form noch nie gesagt worden . . . Es ist Inspiration des Höchsten Seins, die uns hier begegnet; niemand sollte an diesen Büchern vorbeigehen . . .“

**Der Leser!** Aus Leserkreisen haben wir so viele begeisterte Urteile erhalten, daß wir in einem besonderen Heft eine Auswahl abgedruckt haben. Ausführliche neutrale Prospekte (16 Seiten Umfang) mit Titel- und Inhalts-Angabe der 10 Bände kostenlos. Verlangzettel anbei.

**Johannes Baum Verlag, Pfullingen in Württemberg**